



市内小中学校 入学式

4月6日(水)に市内5つの小学校で、また4月7日(木)は市内4つの中学校で、それぞれ入学式が執り行われました。

令和4年度入学する児童・生徒は、小学校5校で182人、中学校4校で207人です。ご入学された新1年生の皆さん、そして保護者の皆さん、おめでとうございます。

市内小中学校
4/6 4/7
(水) (木)



農業委員・農地利用最適化推進委員の皆さまへ感謝状

潮来市の農地行政の発展のため尽力し、農業の振興に貢献された「潮来市農業委員」12人、及び「潮来市農地利用最適化推進委員」6人の皆さまに、感謝状が贈られました。

潮来市役所
3/25(金)



「ホームタウンデイズ潮来の日」開催

あやめ娘によるあやめまつりPRをスタジアムで行い、鹿島アントラーズ中田浩二CROにもご協力いただきました。特産品販売ブースでは、道の駅いたこの米粉麺フォーやどら焼き、道の駅同業会の漬物・佃煮・揚げ餅、みのりの郷の潮来市産トマトなどを販売。また、アントラーズグッズ、潮来産のお米(潮来あやめちゃん)、ろ舟遊覧チケットが当たる輪投げ大会を開催しました。

カシマサッカー
スタジアム
4/17(日)



一番星 田植え開始

潮来市上戸の水田で、極早生品種「^{こくわせ}一番星」の田植えが始まりました。平成25年に生産が始まり、「潮来市大規模稲作研究会」が作付けします。順調にいくと8月初旬に収穫できる成熟の早さと、もちもちとした食感が特徴です。お盆前の出荷を目指す「一番星」、今後の成長が楽しみです。

上戸地内
4/17(日)



3月25日(金) 市長室

常陽銀行より 防犯ブザー寄贈

常陽銀行より、市内小学校に入学する新1年生に、防犯ブザー200個を寄贈いただきました。贈呈式に出席した常陽銀行潮来支店の柳田支店長は、「子どもたちの安全が一番。安心安全の役に立てば」と話していました。



3月22日(火) 教育長室 交通安全母の会連合会 反射材のタスキ等 寄贈

交通安全母の会連合会より、市内小学校に入学する新1年生に「氏名ゴム印」、市内中学校に入学する新1年生に「反射材タスキ」、そして小中学校全児童・生徒分のマスクを寄贈いただきました。



3月18日(金) 教育長室

茨城中部読売会より マスク寄贈

鹿行・県南・県西地区12市1町の読売新聞販売店(YC)でつくる「茨城中部読売会」より、担当エリアにある小学校に入学する新1年生に、新型コロナウイルスの感染防止に役立ててもらおうと、子ども用マスクを寄贈いただきました。



4月1日(金) 教育長室

潮来市社会福祉協議会より 小物を入れる布袋 寄贈

潮来市社会福祉協議会より、市内小学校に入学する新1年生に、給食で使用するはし箱や歯磨きセットなどを入れる布袋を寄贈いただきました。袋は市のボランティアサークル「華の会」や「ポタンの会」により、一つ一つ手作業で作られています。



3月29日(火) 教育長室 行方地区防犯連絡協会 防犯啓発グッズ寄贈

行方警察署生活安全課の高原課長が訪問され、子どもたちの防犯意識向上を目的として、市内小学校に入学する新1年生に「下敷き、反射材、クリアファイル、キーホルダー」を、市内中学校に入学する新1年生に「自転車用のワイヤーロック、クリアファイル」を寄贈いただきました。



3月29日(火) 教育長室

JANAめがたしおさい 交通安全帽子・連絡帳 寄贈

JANAめがたしおさいより、小学校に入学する新1年生に、交通安全帽子(黄色い帽子)とJAオリジナル食農連絡帳を寄贈いただきました。贈呈式に出席した代表理事の笹本さんは、「通学路も車は通るので、事故防止の役に立てば」と話していました。